

LA CAPITAL

Mar del Plata, viernes 16 de setiembre de 1994

Se presentan en el Auditorium

Ibáñez y Goytisolo dan vida hoy a "La voz y la palabra"

Ha despertado gran expectativa la anunciada presentación para hoy del prestigioso cantante y guitarrista español **Paco Ibáñez** quien ofrecerá una única función hoy a las 21.30 en el **Teatro Auditorium**, junto al escritor y poeta barcelonés **José Agustín Goytisolo**.

Este espectáculo ha sido denominado "**La voz y la palabra**" y se dividirá en dos partes. En la primera ambos recitarán y cantarán y en la segunda Paco Ibáñez ejecutará un programa con canciones de hoy y de siempre.

En esta audición se interpretarán poemas de Neruda, Rafael Alberti, Miguel Hernández, León Felipe, Alfonso Storni y Federico García Lorca entre otros. Algunos de esos poemas que el público podrá escuchar son "Todo en tí fue un naufragio", "Una paloma blanca", "Como lluvia de abril", "Palabras para Julia", "Esa flor instantánea", "Amanda", "El cazador", "Me cuentan como fue" o "Agravio público" como integrantes de este sin duda inolvidable recital.

Los artistas visitantes

Paco Ibáñez y José Agustín Goytisolo son dos supervivientes de una época en la que ser verdadero era un valor al menos entre unos pocos. Pertenecen a una especie humana acostumbrada a replicar, a no aceptar instrucciones porque sí y a proponer sus propias conclusiones.

Paco Ibáñez es valenciano y su padre fue combatiente republicano. Cursó estudios en París y Atahualpa Yupanqui fue uno de sus padres espirituales. Siempre estuvo del lado de la rebeldía: "Hay sed de justicia" —afirma—. Es más sutil que la protesta. Cantas a un mundo y sabes que eso molesta a otro mundo. El objetivo es llegar a generar un sentimiento mediante el cual la gente se diga: no voy equivocado. Así podemos convertir a cada ciudadano en un soldado para hacer un frente anímico para defender la cultura, la sensibilidad".

Por su parte **Goytisolo** es uno de los más importantes poetas en la lengua castellana de la postguerra junto a nombres como Jaime Gil de Biedma, Alfonso Costa Freda o Carlos Barral por citar tan sólo a los ligados a su Barcelona natal. Esencialmente poeta, pero también autor de cuentos y periodista, tiene una rica trayectoria en la cultura de habla hispana fortalecida por frecuentes viajes y también por una historia de luchas y enfrentamientos con el sistema. Se recuerda incluso que en 1964 fue expulsado de nuestro país a donde había viajado para participar de un Congreso de Arquitectura.

Como puede apreciarse, **Ibáñez y Goytisolo** son dos auténticas personalidades que pueden brindar un enriquecedor espectáculo donde la música y la palabra sirvan para convertirse en el hilo conductor de las ideas y las emociones.



Paco Ibáñez y José Agustín Goytisolo. Animarán esta noche un atractivo espectáculo denominado "La voz y la palabra" en el Teatro Auditorium.